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《单词百科:metasequoia是什么意思?metasequoia怎么发音?metasequoia的
解释和用法》

英语单词metasequoia是什么意思?metasequoia怎么读?metasequoia怎么发音?大哲网为
您整理了metasequoia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来
看看吧！

metasequoia怎么读

metasequoia的读音:[�met�s�'kw���]

metasequoia的意思

1、n.水杉;

metasequoia的双语例句

1、It is discovered that Metasequoia glyptostroboides has axial traumatic resin canal in
wood anatomical structure.

在对陕西杨陵栽培的水杉木材构造解剖时发现了水杉木材具有轴向受伤树脂道.

2、The chemical constituents of volatile oils of Metasequoia glyptostroboides leave were
analyzed by GC-MS-DS .

本文采用 GC—MS—DS 法,分析了水杉叶挥发油的化学成分.
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3、The extraction technology of flavonoid in Metasequoia microwavean orthogonal test
was studied.

采用正交试验方法,确立了徽波法提取水杉黄酮的提取工艺条件.

4、Part of troupe of company of psychological association, self-improvement ,
metasequoia, English is better.

心理协会 、 自强 社、水杉剧团 、 英语角比较好.

5、China has the world's most ancient tree species -- metasequoia.

中国有世界最古老的树种 -- 水杉.

6、July 25, Mr. Dai Baiyang adopted one of the Metasequoia glyptostroboides ( Hu et
Cheng ) at CCRCGP.

2005年7月25日, 来自四川省林业厅的 戴柏阳 先生爱心认养“水杉一号”.

以上是大哲网为您整理的metasequoia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于metasequoia的用法、metasequoia的释义、metasequoia的相关详情请点
击：https://dict.dazhe5.cn/metasequoia
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